



## NOTA DE PRENSA

Lunes 22 de marzo de 2021

### **Banco Central de Chile realiza seminario sobre uso de modelos macroeconómicos para la Política Monetaria**

En el marco del lanzamiento del libro "Uso de Modelos Macroeconómicos en el Banco Central de Chile", el Instituto Emisor realizó hoy un seminario en el que se abordaron sus principales contenidos, documento que describe los distintos modelos económicos que ayudan al Consejo en la tarea del control de la inflación, así como también el rol que juegan en el proceso de toma de decisiones y como herramientas de análisis y proyecciones.

El evento, que contó con la presencia del Consejo y autoridades del Banco, fue encabezado por el Presidente, Mario Marcel, y comprendió cuatro sesiones en las que se discutieron distintos temas relacionados con los modelos del BCCh.

El Presidente Marcel señaló que "la publicación de este libro es parte del esfuerzo por elevar la transparencia en el proceso de decisiones de política monetaria del Banco Central de Chile, el que complementa otros dispositivos de transparencia en las decisiones y acciones de la institución".

Agregó que "este ejercicio está en línea con las mejores prácticas internacionales sobre transparencia de acuerdo al Código de Transparencia de los Bancos Centrales de 2020 del Fondo Monetario Internacional y las buenas prácticas promovidas por el Banco de Pagos Internacionales (BIS). La información documentada en este libro es comparable a la documentación de modelos y de los procesos de proyección de los bancos centrales de Noruega e Inglaterra y se puede considerar superior a las de otros bancos centrales que son referencia internacional como los de Australia, Canadá, Nueva Zelanda, Suecia y la Reserva Federal de Estados Unidos".

Luego de las palabras de bienvenida de Marcel, se inició la primera sesión, moderada por el Consejero Alberto Naudon. En ella, el Gerente de Estudios Económicos, Andrés Fernández, realizó la presentación "La importancia de los modelos en el BCCh", que fue comentada por el Profesor Investigador de la Universidad del Desarrollo y ex Gerente de Investigación Económica del Banco, Klaus Schmidt-Hebbel, quien destacó que la publicación del libro de modelos "ubica al Banco Central de Chile entre los más transparentes del mundo en materia de política monetaria".

La segunda sesión contó con una presentación en torno al "Uso de modelos y la visión del BCCh sobre el escenario internacional", realizada por el Gerente de Análisis Internacional del Banco, Miguel Fuentes, y comentada por el economista jefe del BCI, Sergio Lehmann, quien junto con valorar la publicación del Banco Central, afirmó que "los distintos modelos adquieren mayor relevancia bajo distintas circunstancias. En ese sentido la comunicación debería dar cuenta de forma clara dónde están los énfasis".

Luego, el Jefe del Departamento de Análisis de Coyuntura del Banco, Andrés Sansone, expuso sobre el "Uso de modelos y la visión del BCCh sobre el escenario doméstico", y recibió los comentarios del Economista Jefe del Banco Santander, Claudio Soto. La sesión fue moderada por el Consejero Pablo García.

En la última sesión, el Jefe del Departamento de Modelación Económica del Banco, Benjamín García, habló sobre "Modelos complementarios y la agenda de modelación del BCCh", presentación que fue comentada vía *streaming* por el Profesor Asociado de Boston College Pablo Guerrón-Quintana.

El Gerente, División de Política Monetaria del BCCh, Elías Albagli, ofreció unas palabras finales.

El documento publicado actualiza el libro "Modelos macroeconómicos y proyecciones del Banco Central de Chile", que data de 2003. Los modelos descritos están en constante estudio y perfeccionamiento, y evolucionan a medida que las técnicas para abordar problemas de política macroeconómica avancen. Asimismo, el Consejo del BCCh determinará los lineamientos futuros de la agenda de modelación de acuerdo con los desafíos que vayan surgiendo.

La elaboración del libro, cuya publicación se realiza en el marco del compromiso del BCCh con una creciente transparencia, estuvo a cargo del Departamento de Modelación Económica, perteneciente a la Gerencia de Estudios Económicos del Banco Central de Chile.

Para acceder a los contenidos del libro "Uso de modelos macroeconómicos en el BCCh", pinche el siguiente link:

<https://www.bcentral.cl/contenido/-/detalle/uso-de-modelos-macroeconomicos-en-el-banco-central-de-chile>

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 2670 2438.